



Kollege Gerhard Behr, Entwicklungsingenieur und Laborleiter im VEB Funkwerk Köpenick, hat mit seinem Kollektiv großen Anteil an der Entwicklung einer modernen, dem technischen Höchststand entsprechenden Schiffssteueranlage. Zum Gütezeichen „Q“ erhielt diese Anlage auf der Leipziger Jubiläumsmesse höchste Anerkennung durch die Auszeichnung mit einer Goldmedaille. Unser Bild zeigt den Kollegen Gerhard Behr (Mitte) mit dem Konsiruktionsingenieur Friedrich Wilke (links) und dem Mechaniker Günter Mahling

Foto: Krause

und Entwicklung versorgt werden, so ist das leider für viele Betriebe noch eine typische Erscheinung. Die solchen Erscheinungen zugrunde liegenden ideologischen Unklarheiten müssen in den Mitgliederversammlungen der Grundorganisation oder der Parteigruppen aufgedeckt und ausdiskutiert werden. Anders lassen sich diese unsere Entwicklung hemmenden Faktoren nicht beseitigen.

Jede Parteiorganisation sollte sich im klaren sein: Was aus solchen subjektiv bedingten Unzulänglichkeiten an Zweifeln gegenüber der Realität der gestellten Aufgaben und Termine, ja sogar gegenüber der Durchführbarkeit von Parteibeschlüssen bei vielen Werktätigen entsteht, kann durch das beste Referat und die beste politische Argumentation nicht aufgewogen werden.